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■RI第2500地区テーマ■

讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！
ロータリーとの出会いに感謝！

■クラブ・テーマ■

「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
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ゲスト紹介 
 RI2500地区第6分区ガバナー補佐　関口 好文様
 セクレタリー　 深井 弘美様
 セクレタリー 　矢戸 雅英様

会長報告　 齊藤会長
　先週の年度初め第一例会、ここに一
番力を入れていたので、無事終わり、
少しだけホットしています。
　これからは毎月の第一例会にお花を、
そしてバナーを飾らしていただきます。
例会終了後、お花は捨てるだけなので、

どなたでも良いので、家にお持ち帰り、奥様にお渡し
下さい。また健康増進委員会より健康新聞が発行され
ると聞いています。
　それから、先週、月曜日から金曜日まで、市内5ク
ラブの例会、全てに出席して、少々疲れました。最近は、
書くだけのメーキャップで、暫くぶりに他クラブの例
会に出席して、クラブによって段取りが違い、いろい
ろ勉強になりました。
　例えば、南クラブでは、起立してから点鐘します。
東クラブでは組織図が異なり、帯広では会長・幹事は
ひな壇で食事を取ります。北クラブでは、会長・幹事
の座る位置が違い、誕生日の方は前に出て、コメント
をします。それぞれ独自性を出して、これはこれで良
いなぁと思いました。
　時間が余りないので、もう一点だけ。西クラブでは
ずっと以前から「理事は新入会員の推薦者にはなれな
い」と言う、不文律みたいなものがありましたが、今
年の5月理事会で、「会長を除いた理事も推薦者になれ
る」と、決定しています。
　以上で会長報告を終わります。

会務報告
・ 帯広東ロータリークラブ夜間例会（7月23日・午後6

時30分）開催のご案内
・ 帯広北ロータリークラブ夜間例会（7月26日・午後6

時30分）開催のご案内
・ 帯広南（7月15日）、帯広東（7月30日）休会のお知らせ

新入会員紹介 会員増強委員会 深澤委員長
  紹介者　奥田幹事
小川 光司君
　日本生命に勤務しております。この
3月に富山から転勤してまいりました。
知人も少なく、若輩者ではございます
が、諸先輩方にいろいろ教えていただ

きながらやってまいりたいと思っております。どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

会葬御礼 渡部 省一会員

ニコニコ献金
 国際ロータリー 2500地区第6分区ガバナー補佐
関口 　好文様　一年間よろしくお願いいたします。
平田 利器会員　 会長エレクトとして一年間しっかり勉

強させていただきます。
佐藤 　聡会員　 帯広市産業振興会議の会長に就任しま

した。
奥田 頼昌幹事　 新入会員の小川光司さんをよろしくお

願いいたします。
高田 晃一会員　 本年度、国際奉仕委員会　よろしくお

願い申し上げます。
山本 範之会員　 ロータリー情報委員会　一年間よろし

くお願いいたします。
小甲 哲士会員　 会計として一年間お世話になります。
太田 　豊会員　 プログラム委員会　例会運営のご協力

お願い申し上げます。
横田 幸宏会員　 会場監督　一年間よろしくお願いいた

します。
萱場 誠一会員　 親睦委員会　一年間よろしくお願いい

たします。
奥 　敏則会員　 今年のウインブルドンテニス大会女子

ダブルスで、5・6年前に十勝国際女
子オープンで優勝し、今でも個人的に
親交のある、台湾の謝（シャ・スー・ウェ
イ）選手が優勝しました。

森 　房明会員　 柏葉同窓会コンペ最若手の部（ダブル
ぺリア）で、2回目の優勝をしました

久保 忠正会員　 ニコニコを発表させていただきまし
た。25日銘酒の会がありますので、
お待ちしております。

バッジ授与

ニコニコ
 献　金 （7月11日現在）

7月11日 円

円累　 計

　33,000
49,000



◆決算報告
久保 且佳前会計

＊抜粋
予算との差異では、

昨年度は慶弔費が発生しておりませ
ん。
ニコニコ献金は1年間で714,340円
ありました。
ほぼ予算通りの執行となりました。

◆予算報告
小甲 哲士会計

＊抜粋
ポリオプラス寄付

とロータリー財団寄付を例年通り見
込んでおります。

◆監査報告
監査 笹井会員代理
　大友 広明前幹事

「ガバナー補佐　公式訪問」
▪プログラム

　皆さんこんにちは。今年度葭本ガバナーの元、一年間ガバナー補佐をやらせてい
ただきます関口です。どうぞよろしくお願いいたします。
　今日で4か所目ですが、自分の結婚式以来の先導による入場ということで恐縮し
ております。普段は夏も冬もクールビズに合わせてノーネクタイで過ごしておりま
すが、今日はセクレタリー二人を同伴しているということでネクタイをつけてまい
りました。
　今日はガバナーの方針とか考え方につきましてお話しさせていただきます。最初
に皆様方にお詫びとお願いをしなければなりません。当初、第1回ガバナー補佐会
議の中で、ポリオプラスの寄付は特別徴収しないということでしたので、会長幹事
会でもそういうお話をさせていただきました。ところが、再度確認してみたところ、
特別徴収はしませんが例年通りやってくださいとの回答を葭本ガバナーからいただ
きました。でありますので、強制ではありませんがお一人最低2000円のご協力を
お願いできればということでご理解賜りたく思います。
　私は資金推進小委員会の委員長になっておりまして、ロータリー財団の担当にも
なっております。そのような中で葭本ガバナーの考え方についてお話しさせていた
だきます。
　葭本ガバナーは30歳でロータリーに入会され長いロータリー歴をお持ちの方で
す。RI会長のテーマがあるので、葭本ガバナーはテーマではなく標語を立てました。
それが「讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！ロータリーとの出会いに感
謝！」です。
　それから葭本ガバナーが3年前から準備されてきた夢計画がスタートします。夢
計画を一言で言うと「グローバルな成果が期待できるロータリアンの奉仕活動の頂
点に占めること、地元と海外の活動を支援すること」であります。MGの最低基金
が3万ドルと倍になっておりますので、それを有効に使った夢計画への参加をお願
いしたいと思います。
　今一番動いているのが水問題で、海外に行って井戸を掘ったりとか学校の壁や窓
を作りにいったりといったチームを作っております。また、釧路ではペットボトル
にロータリーのシールを張って送っております。これはそもそも震災のあった東北
に送っていたものですが、当初東北では断られたのですが何とか理解を得てこの活
動が継続しております。財団の基金も皆様方のご協力を得て、何とかゼロクラブの
無いようにしていきたいとのことです。
　また、次回のガバナー補佐は、10月末までに決定しているのが望ましいとの経験
上のアドバイスをさせていただきます。次年度網走で予定されていたライラセミ
ナーを何とか十勝で受けてくださいとの話もありますので、ご検討いただければと
思います。
　「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」というのがロン・バートンRI会長の
掲げるテーマで、これは葭本会長の考え方にも共通の「ロータリーを楽しむ中で、
いろいろな奉仕活動に取り組んでください。自分だけで楽しむのではなく、周りの
人も豊かになるような人生を」という考え方であります。
　年4回公式訪問があります。今後また新しい情報をお伝えに伺いたいと思います
ので、今後ともよろしくお願いいたします。

理 事 会

※「理事・役員就任挨拶」は時間の都合上、次回お願いします。
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